

10

SEAMOS
DIRECTOS

Y dijo luego a los discípulos:

—Si alguien desea seguirme, niéguese a sí mismo, tome su cruz y sígame. Mateo 16:24

Un hombre verdadero es honesto con los demás y no tiene agendas ocultas.

Si algo caracterizó a Jesús fue la transparencia de Sus palabras. Siempre habló con la verdad, aunque doliera. No tenía agendas ocultas. Les habló a las personas, las enfrentó con la verdad, y dejó que cada una tomara la decisión de hacer lo que él decía o no. Algunos lo siguieron, otros no. Unos se convirtieron en sus discípulos, otros únicamente en escuchas. Unos vivieron con él, otros lo vieron a lo lejos.

Ser hombre es no tener agendas ocultas. Es necesario ser claro en lo que eres y en lo que las personas pueden esperar de ti.

Tus amigos han de saber que siempre recibirán la verdad de tu parte. Que no te haces sus amigos para buscar beneficio personal sino porque te importan como seres humanos. Tus padres deben saber que las respuestas que les das están cargadas de verdad, y no llenas de verdades disfrazadas que buscarán “liberar tu pellejo”.

Sé claro con tus amigos, sé sincero con tus compañeros, sé abierto con los profesores que te hablan.

Un hombre que habla con la verdad es mejor recibido por una sociedad donde la hipocresía es normal.